

# Heider werden Pétanque-Landesmeister



*Gespannt wird der Flug der Kugel verfolgt.*

**ücher von Boyens**

**Heide** (rd) 49 Mannschaften haben im Stadtpark die Pétanque-Landesmeisterschaften der Disziplin Doublette ausgetragen. Pétanque ist umgangssprachlich besser bekannt unter dem Begriff Boule.

Nach spannenden Kämpfen konnten sich Mathias Lafrentz und sein Partner Rainer Hafemann von der gastgebenden Heider Rindsboule-Union gegen die Konkurrenz durchsetzen und den Titel erringen.

Zweiter wurden Lasse Brosowski und Jonas Lohmann (Lübecker BC) vor Sven Mildahn und Christian Schumann (ABC Hamburg). Den neunten

Rang sicherte sich mit Udo Petersen und Peter Hoogen das zweite Heider Duo.

Die 49 Mannschaften waren angetreten, um einen von fünf Qualifikationsplätzen zur Deutschen Meisterschaft auszuspielen, die am 18. und 19. Mai in Tromm ausgetragen wird. Den Zuschauern im Heider Stadtpark wurde bei Sonnenschein wieder hochklassiger Boulesport geboten. Die ausrichtende Heider Rindsboule-Union habe das Turnier mit fast einhundert Sportlern hervorragend über die Bühne gebracht, lobten die Teilnehmer.

In Deutschland gibt es mehrere hundert Pétanque-Clubs mit rund 14 000 Mitgliedern.